



## 6051-655. CARDIO PRECIRUGÍA NO CARDIACA. VALORACIÓN CARDIOLÓGICA PRE-CIRUGÍA NO CARDIACA. APLICACIÓN IPHONE/IPAD

Inés Ponz de Antonio<sup>1</sup>, Susana del Prado Díaz<sup>1</sup>, Juan Caro Codón<sup>1</sup>, Esteban López de Sá<sup>1</sup>, Juan Ramón Rey Blas<sup>1</sup>, Ángel Brasero Moreno<sup>2</sup>, Agustín Embuena<sup>2</sup> y José Luis López-Sendón Hentschel<sup>1</sup> del <sup>1</sup>Hospital Universitario La Paz, Madrid y <sup>2</sup>Kometasoft, Madrid.

### Resumen

Esta aplicación, disponible en formato para i-Phone e i-Pad está basada en las guías de práctica clínica de la Sociedad Europea de Cardiología para la valoración y tratamiento de los pacientes con indicación de cirugía no cardiaca. Contiene los protocolos del Servicio de Cardiología y constituye una referencia práctica de muy fácil manejo. La intención de la aplicación es favorecer la uniformidad de los criterios de valoración y tratamiento antes de cirugía no cardiaca en un colectivo de médicos amplio, en principio los del área del corazón de nuestro hospital, incluyendo cardiólogos, médicos de asistencia primaria, anestesistas y otros facultativos involucrados. La aplicación consta de tres apartados: valoración del riesgo por el tipo de intervención a realizar y por la historia cardiológica del enfermo; indicación de las pruebas de diagnóstico complementarias según el riesgo individual y recomendaciones de tratamiento cardiológico. Aspecto a destacar y difícil de encontrar de forma clara en las guías habituales son las recomendaciones de lo que no hay que hacer por innecesario en la valoración prequirúrgica rutinaria.



*Valoración cardiológica pre-cirugía no cardiaca.*